

Communiqué de presse

Don de sang : Rencontrez-nous aux quatre coins du pays !

Luxembourg, le 2 juin 2025 – Ce 14 juin, à l’occasion de la Journée mondiale du Donneur de Sang, la Croix-Rouge luxembourgeoise a prévu de vous informer à propos de ce geste altruiste et irremplaçable, qui permet de sauver des vies, aux quatre coins du pays.

“Je suis tatoué, je ne peux pas donner mon sang”, “J’ai un groupe sanguin fréquent, un don de mon sang n’est pas intéressant.”, “J’ai cinquante ans, je suis trop âgé”... En ce 21^{ème} anniversaire de la Journée mondiale du Donneur de sang, les équipes du Centre de Transfusion sanguine sont déterminées à tordre le cou aux idées reçues, en répondant aux questions des personnes intéressées dans pas moins de cinq sites, répartis dans divers centres commerciaux du pays.

“La journée mondiale du donneur de sang est d’abord une occasion de remercier les plus de 15 000 donneurs inscrits dans notre base de données mais également d’informer à propos de ce geste vital, dans un contexte tendu. En effet nos stocks de sang sont à un niveau bas et il est nécessaire de mobiliser de nouveaux donneurs de sang” explique le Dr Anne Schuhmacher, directrice médicale du Centre de Transfusion sanguine (CTS).

Cinq stands pour poser ses questions

La transfusion sanguine joue un rôle essentiel dans les soins de santé. Les dons de sang, de plasma ou de plaquettes sont vitaux : ils permettent de soigner des patients de tous les âges, notamment des personnes atteintes de cancer ou de maladies du sang, des femmes qui accouchent, des grands blessés, ou encore des malades ayant besoin de médicaments dérivés du plasma.

Mais les donneurs de sang ne savent pas toujours qu’il est possible de donner son sang aux quatre coins du pays, ou de prendre rendez-vous en ligne. C’est pourquoi il est très important de profiter de cette journée mondiale pour leur donner les informations dont ils pourraient avoir besoin.

Les équipes du CTS , des membres de Rotary Club et l’Association de Donneurs de Sang Bénévoles Wiltz/Clervaux seront présents le 14 juin sur un stand d’information , de 9h à 17h au sein du :

- centre commerciale Cactus de la Belle Etoile à Bertrange
- centre commercial Ingeldorf de Diekirch
- Centre commercial Auchan Cloche d’Or à Gasperich
- Centre commercial Auchan Kirchberg
- Centre commercial Cactus à Howald (de 9h à midi)

Prendre rendez-vous pour le don de sang

Pour simplifier au maximum le don de sang, le Centre de Transfusion Sanguine rappelle que la prise de rendez-vous en ligne est possible directement sur le site web dondusang.lu. La

prise de rendez-vous pour donner du plasma (l'aphérèse) y est également ouverte. Il est possible de donner dans une dizaine de points de collecte, répartis dans tout le pays.

Pour celles et ceux qui se posent des questions concernant leur éligibilité au don de sang, un test a été mis en ligne l'an passé en français, allemand et anglais.

En cette journée mondiale du Donneur de Sang, en particulier en ce mois de juin avec des stocks de sang sont en baisse, faites-un geste vous aussi avant l'été pour sauver des vies !

La Croix-Rouge luxembourgeoise

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses plus de mille bénévoles et ses plus de 3 300 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la réhabilitation, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

Contact Presse

Service Communication
Caroline Fréchar
+352 27 55-2127
media@croix-rouge.lu
<http://www.croix-rouge.lu>